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昨年１０月３１日に発表された「第２四半期決算」は、全てのセグ

メントで増収・増益」となり、３期ぶりの“黒字”に転換しました。 

しかし、黒字の背景は「Ｓｕｉｃａの入金残高（チャージ額）と    

預け入れ（デポジット）金額を利益に計上したためでした。 

決算報告に問題はないようですが「会計処理のプロセスが不明」 

などの「疑問の声」が出されています。 
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※ ２０２３年１月２日「ビジネスジャーナル ネット配信」より引用

 

一方で、有利子負債は一兆円以上！「設備投資計画」は見直さず！ 

「新年の訓示」では、 

安全安定輸送を前提に「『収入

の確保に徹底的にこだわる』とし

『ＪＲＥ ＢＡＮＫ』や『ＪＲＥ 

ＭＡＬＬ』を活用した収益拡大を

目指す」と“更なる増収”を  

呼び掛けた。 
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経済三団体「新春祝賀会」では、 

✓ 「業績の回復の足固めをしていく」 

✓ 「賃上げ、ベースアップ、復活したい 

という気持ちはある」 

✓ 「これからしっかり推移を見守って 

いきたい」 

世間が賃上げムードの中、インタビ

ューを受けた企業で唯一「慎重姿勢」
を示す！ 

 


